

岡山県新見市『まちスパチャプロジェクト』にて第二弾始動！VTuberと共に「ライブ配信」や「コラボ商品開発」を行い、さらなるシティプロモーションを実施。

VTuberの方と共に「ライブ配信」や地元企業との「コラボ商品開発」を行い、岡山県新見市をさらに盛り上げます！



株式会社フューチャーリンクネットワーク（本社：千葉県船橋市、代表取締役：石井丈晴、以下FLN）は、岡山県新見市と株式会社uyet（本社：東京都渋谷区、代表取締役：金井洸樹、梶田大樹）が実施する、『まちスパチャプロジェクト』によるVTuberと共に岡山県新見市の魅力を全国に発信するシティプロモーション企画に参画します。

岡山県新見市では2024年2月に続き2回目の実施となり、VTuberがまち紹介を行うライブ配信と岡山県新見市の老舗菓子店とコラボレーションした商品開発でまちの魅力を発信します。

まちスパチャプロジェクトとは

『まちスパチャプロジェクト』は、VTuberと共に地域の魅力を漫画コンテンツ等で発信することで、VTuberと地域の双方に新たな露出機会を創出していくプロジェクトです。ユーザーが楽しみながらVTuberと共に地域に触れ、“推せるまち”を見つけられるような取り組みを目指しています。

2023年12月に開始した岩手県八幡平市との第一弾プロジェクトを皮切りに、第二弾を岡山県新見市、第三弾を茨城県銚田市で開始し、VTuberと共にそれぞれの地域の魅力を発信しています。本プロジェクトをきっかけに、現地を訪れる方やふるさと納税の寄付をする方が現れるなどの効果が出てきています。



今回のプロモーション企画について

※本イベントは、2024年2月より開始した岡山県新見市の『まちスパチャプロジェクト』の一環として実施いたします。

① ライブ配信でVTuberが新見市の魅力を発信



VTuberが自身のYouTube公式チャンネルでライブ配信を実施し、岡山県新見市のスポットを実際にめぐっているような構成で紹介します。ライブ配信では、VTuberがコラボ商品を実際に食べながら「食レポ」をすることで、視聴者の皆様に味の特徴やおいしさをよりわかりやすく具体的にお伝えします。

・配信予定日時：2024年8月25日（日）

・Youtubeチャンネル：https://www.youtube.com/@amakawa_hano/featured

※配信開始時間は変更になる可能性があります。

②地元企業と「VTuberコラボ返礼品」を開発



和洋菓子司 青柳本舗

岡山県新見市の老舗和洋菓子店「和洋菓子司 青柳本舗」とVTuberがコラボ商品を開発します。青柳本舗の定番商品をもとに、地元産の果物をふんだんに使用したお菓子を提供します。コラボ商品は期間限定で、岡山県新見市のふるさと納税の返礼品としてお申込みいただけます。

- ・期間：2024年8月25日（日）～2024年8月31日（土）
- ・対象：「まちSPAチャプロジェクト」寄付受付サイトにて、VTuberのコラボ返礼品を選択のうえ岡山県新見市に寄付をしていただいた方

<出演VTuber>



天川はの（株式会社mikai）

2023年7月に実施した、まちスパチャプロジェクトα版にもご出演
いただきました。

<SNSアカウント>

Youtube：https://www.youtube.com/@amakawa_hano/videos

X：https://x.com/ama_hano

当プレスリリースURL

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000316.000058260.html>

FLNのプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/58260

■お問い合わせ先

※ 本件に関する画像やテキストの提供や取材のお申し込みは、以下の連絡先で承ります。

企業名：株式会社フューチャーリンクネットワーク

担当者：経営統括部 橋爪康太（はしづめ こうた）・菅野貴子（かんの たかこ）

TEL：047-495-0525

お問い合わせフォーム：<https://www.futurelink.co.jp/inquiry/>